

La force à l'état brut

Ce percheron fait la démonstration de son énergie ! Sa belle robe pommelée est l'une des trois admises avec le noir (la couleur originelle) et le gris. Depuis une quinzaine d'années, la Société hippique percheronne de France s'est engagée dans la voie d'un retour à un sujet plus léger, avec des allures brillantes.

Ph. C. Sławik



Force tranquille



Ph. D.R.

Cobra à la française

En Espagne, les juments des élevages ibériques sont tenues en main "à la cobra", une corde les reliant entre elles. Dans cette foire aux poulains, ces jeunes boulonnais sont présentés un peu de la même manière et il faut de l'habileté pour gérer ces traits du Nord de la France réputés pour leur sang et leur énergie.

Gisèle Hirardot, Blendecques (62)



Ph. D.R.

Chevaux attelés

L'attelage reste sans doute la discipline où les traits sont le plus appréciés. Qu'ils emmènent une calèche ou une voiture en compétition, leur force, leur agilité et leur bon tempérament prouvent que les traits ont un autre avenir que celui de la boucherie.

Danièle Marasse, Aschigny (86)